

Jugend 13 2. Kreisklasse

SV 1945 Groß-Bieberau : TV Jugenheim 1888
Samstag, 27.04.2024, 16:00 Uhr

Stenzel tütet den Sieg für den TV Jugenheim 1888 ein

Kurzer Jubel herrschte am Samstagnachmittag beim Gastteam des TV Jugenheim 1888, als Milian Stenzel das Einzel gewinnen und damit den Sieg beim Gastgeber des SV 1945 Groß-Bieberau bereits vorläufig sicherstellen konnte. Erfolgsgaranten waren insbesondere Rupflin und Supp, die all ihre Partien siegreich gestalteten. Schon nach 95 Minuten war das Spiel beendet.

Nach dem Einspielen stellten sich die Mannschaften zur Begrüßung auf und es ging im Nachgang mit den ersten Matches wie folgt los: In toller Verfassung präsentierten sich Bähringer / Wagner im ersten Satz. Danach lief es so jedoch nicht mehr ganz weiter und der Punkt ging durch ein 1:3 an Rupflin / Stenzel. Das folgende Doppel zwischen Bauer / Yucel und Supp / Rübestahl endete mit einem knappen 3:2-Erfolg für die Gastspieler. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Punkten Vorsprung für Supp / Rübestahl zu Ende ging. Jacob Bähringer gegen Simon Rupflin hieß die nächste Partie und der Start verhieß Gutes für die Heimmannschaft. Am Ende stand jedoch eine Vier-Satz-Niederlage auf dem Spielberichtsbogen hinter der auf dem Papier als ausgeglichen eingeschätzten Partie. Der Zwischenstand nach dem dritten Spiel des Nachmittags lautete damit 0:3. Ein gemäß der TTR-Werte erwartbares hartes Stück Arbeit hatte Henri Wagner bei seinem 3:2 gegen Milian Stenzel zu verrichten. Levin Bauer gegen Maximilian Supp hieß die nächste Begegnung und der Start verhieß Gutes für die Gastgeber. Am Ende stand jedoch eine Vier-Satz-Niederlage auf dem Spielberichtsbogen. Die siebringende Taktik fehlte Koray Yucel bei seiner 0:3-Niederlage gegen Julien Rübestahl ab dem ersten Ballwechsel. Der Spielstand zu diesem Zeitpunkt lautete somit 1:5. Chancenlos war Jacob Bähringer gegen Milian Stenzel nicht, aber mehr als ein 6:11, 11:6, 12:14, 4:11 sprang nicht heraus. Schaut man sich das Spiel in der Gesamtbetrachtung an, so wurde es nicht richtig eng. Damit war bereits der sechste und siebringende Zähler für das Gastteam auf der Habenseite. Nicht so gut lief es danach für Henri Wagner bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Simon Rupflin, was gemäß der TTR-Werte nicht verwunderlich war. Da war final wirklich nichts zu holen. 11:10 (Wagner) bzw. 13:4 (Rupflin) lautet die bisherige Saison-Bilanz an Siegen und Niederlagen der beiden Aktiven nun auf Grundlage dieses Matches. Einen Sieg holte Levin Bauer indessen bei seinem 3:1 gegen Julien Rübestahl. Völlig überlegen agierte Bauer hierbei im zweiten Satz, der mit 11:0 zu Ende ging. Keinen Zähler beisteuern konnte Koray Yucel im Match gegen Maximilian Supp, das 0:3 verloren ging. Sehr eindeutig war hierbei der Verlauf des zweiten Satzes, in dem Yucel mit 0:11 förmlich unterging. Mit dem letzten Match des Tages fand ein rückblickend eher einseitiger Mannschaftskampf sein Ende.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des SV 1945 Groß-Bieberau die Saison mit einem Punkteverhältnis von 11:13 bei 4 Saison-Siegen, 5 Niederlagen und 3 Unentschieden ab. Die Mannschaft des TV Jugenheim 1888 erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 19:5. Auch für sie ist die Saison damit Geschichte.

Statistik:

SV 1945 Groß-Bieberau

Doppel: Bähringer / Wagner 0:1, Bauer / Yucel 0:1

Einzel: J. Bähringer 0:2, H. Wagner 1:1, L. Bauer 1:1, K. Yucel 0:2

TV Jugenheim 1888

Doppel: Rupflin / Stenzel 1:0, Supp / Rübestahl 1:0

Einzel: S. Rupflin 2:0, M. Stenzel 1:1, M. Supp 2:0, J. Rübestahl 1:1